

2 DE OCTUBRE - DÍA DE LA EDUCACIÓN FINANCIERA

El día 2 de octubre se celebró un acto central en el Banco de España para presentar el Día de la Educación Financiera, este acto fue presentado por el Gobernador, el Presidente de la CNMV, la Secretaria de Estado de Economía y Apoyo a la Empresa y el Secretario de Educación, Formación Profesional y Universidades.

La celebración de este Día tiene como objetivo concienciar a los ciudadanos de la importancia de contar con un adecuado nivel de cultura financiera para afrontar los retos financieros a los que se enfrentarán a lo largo de las diferentes etapas de la vida.

Asimismo durante el acto tuvo lugar la **Final del Concurso de Educación Financiera** de estudiantes de educación secundaria y la **entrega de premios a la mejor implementación del Plan de Educación Financiera** entre las entidades adheridas al Convenio y al que estaba invitado INVERCO por la iniciativa del **concurso video: "Atrévete a explicar qué es un Fondo de Inversión"**.

